

Resumen ejecutivo

La Comisión Nacional del Agua ejecutó un arduo proyecto de digitalización de procesos de “Obras Públicas. Administración y Desarrollo de la Infraestructura Hidroagrícola” con el objetivo de transformar positivamente las variables que definían el contexto al que se enfrentaba la institución.



“La implementación de PECTRA BPM Suite representó un logro superlativo para la institución, teniendo en cuenta las demandas realizadas por la sociedad mexicana a entidades y organismos gubernamentales en favor de un mayor control de tareas, procesos y acciones que llevan adelante sus directivos y empleados”

Lic. Juan Carlos Garcés del Ángel – CONAGUA

Beneficios

- Recupero de la inversión en el corto plazo y reducción de costos.
- Mejor percepción y mayor credibilidad.
- Mayor adopción de automatización de procesos.
- Incremento de la productividad y disminución del trabajo manual.



PECTRA
BPM **savila**